

Homenaje a la Bandera en Santiago de Cuba



Fiesta de la bandera en Santiago de Cuba

Por: José Emilio Oliveros Seisdedos

Santiago de Cuba, 31 dic (RHC) A horas de la celebración del aniversario 63 del Triunfo de la Revolución el pueblo de esta ciudad en representación de todo el país rindió homenaje hoy a la Bandera Cubana que estuvo en los campo donde se luchó por la independencia y continúa en la defensa del proyecto socialista de la nación.

En los 21 mástiles de alto parte de la urbe oriental se izaron la enseña de la estrella solitaria a los acordes de las notas del Himno Nacional y estuvo el compromiso de las nuevas generaciones con la Patria, como expresó en la céntrica Plaza de Marte, Oendy Vázquez Torreblanca, primer secretario de la Unión de Jóvenes Comunistas, (UJC), en el municipio de Santiago de Cuba.

“Nuestra Revolución está garantizada con la juventud que dieron su paso al frente en las zonas rojas de la COVID, en los vacunatorios, en la producción de alimentos y en cualquier tarea encomendada”

Este 2021 ha sido un año difícil para todos por los efectos de la pandemia provocada por el virus del SARS COV-2 con la pérdida de miles de personas y de la que se salió victorioso con tres vacunas que

ha permitió inmunizar más del 95 por ciento de la población.

Durante el año que finaliza el pueblo de la Mayor de las Antillas se enfrentó al recrudecimiento del bloqueo de los Estados Unidos y a las agresiones de desestabilización del país, por eso el pueblo tomó las calles para defender la soberanía porque son de los revolucionarios, de lo que los jóvenes se sienten orgullosos, precisó el dirigente de la UJC.

Este 31 de Diciembre en los actos efectuados en los izajes de las Banderas Cubanas en los 21 mástiles de alto porte estudiantes declamaron la poesía "A Mi Bandera", de Bonifacio Byrne.

En la Plaza de Marte estuvieron José Ramón Monteagudo Ruiz y Julio César Rodríguez La O, primeros secretarios del Partido Comunista de Cuba en la provincia y el municipio de Santiago de Cuba, respectivamente, la gobernadora Beatriz Jonhson Urrutia y Yaneidis Hechavarría Batista, presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular junto al Héroe de la República Antonio Guerrero.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/281457-homenaje-a-la-bandera-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba